



Par Frédéric DELMONTE

09 janvier 2023 à 11h00

De Marseille à la région. Didier Bertrand est **le nouveau président de la Fnaim Région Sud**. Le responsable de l'agence immobilière Le Marquis, à Marseille, vient de terminer son mandat à la présidence de la Fnaim Aix-Marseille Provence. Dans la foulée, il a été élu pour cinq ans afin de représenter les six chambres départementales de la Fnaim en Provence-Alpes-Côte d'Azur. Il succède à Guy Farjon, le directeur de Demeure de Provence.

La Fnaim Aix-Marseille Provence change de président

Didier Bertrand entend « *développer, fédérer et défendre les 1 700 adhérents Fnaim et leurs collaborateurs qui exercent au quotidien dans la première région de France* ». « *Vous pouvez compter sur notre engagement sans faille, sur notre énergie et notre mobilisation à votre service pour porter haut les couleurs de nos 13 métiers de l'immobilier* » a-t-il ajouté.

## Une personnalité investie

Didier Bertrand est un homme d'engagements. Il a présidé la Fnaim Aix-Marseille Provence ces six dernières années. Il a aussi été vice-président de la Commission nationale transaction de la Fnaim et a reçu dans ce cadre **la médaille de bronze et le diplôme d'honneur Fnaim** en reconnaissance des services exceptionnels rendus à la profession. Didier Bertrand a été élu à la CCI Aix-Marseille Provence, été administrateur de plusieurs institutions, et reste membre actif du réseau Entreprendre. Il assure le rôle d'ambassadeur de Massilia Mundi et du Club M Ville de Marseille.